

Koptu Suyono Dampingi Pembuatan Talud Lapangan Bola Desa Sidowarno, Ini Katanya

Agung widodo - [KLATEN.GO.WEB.ID](https://www.klaten.go.web.id)

Aug 1, 2024 - 14:42



Koptu Suyono Dampingi Pembuatan Talud Lapangan Bola Desa Sidowarno, Ini Katanya

Klaten – Koptu Suyono, Babinsa Sidowarno dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, terlibat dalam kegiatan karya bakti pembuatan talud di lapangan bola yang terletak di Dukuh Sidowarno RT 28 RW 07, Desa Sidowarno Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (01/08/2024)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk memperindah lapangan serta mencegah potensi longsor pada tanah lapangan. Selain itu, talud yang dibangun juga bertujuan untuk memberikan manfaat dalam pengairan area pertanian yang berbatasan langsung dengan lapangan.

Koptu Suyono menjelaskan bahwa kehadirannya dalam kegiatan ini tidak hanya untuk mendampingi pembuatan talud, tetapi juga untuk mempererat tali silaturahmi antara TNI dan masyarakat. Menurutnya, kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari komitmen TNI dalam mendukung dan mendorong semangat gotong-royong di masyarakat.

“Kami ingin menunjukkan bahwa TNI selalu ada untuk masyarakat, tidak hanya dalam tugas-tugas keamanan, tetapi juga dalam kegiatan sosial yang bermanfaat bagi kehidupan sehari-hari,” ujar Koptu Suyono.

Dalam kesempatan yang sama, Pardimin selaku Kepala Tukang yang memimpin tim dalam pembuatan talud menyampaikan apresiasinya atas dukungan dan pendampingan yang diberikan oleh Babinsa.

“Kami sangat berterima kasih atas bantuan dan kehadiran Koptu Suyono. Kehadiran beliau tidak hanya memberikan semangat tambahan, tetapi juga mempermudah proses pengerjaan talud ini,” kata Pardimin.

Pada pembuatan talud di lapangan Dukuh Sidowarno diharapkan dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat, baik dari segi estetika lapangan yang lebih teratur, pengendalian tanah, maupun peningkatan efisiensi pengairan untuk pertanian di sekitar area.

Kegiatan ini juga mencerminkan sinergi yang baik antara TNI dan masyarakat dalam upaya bersama untuk kemajuan dan kesejahteraan daerah. (Red)